
          COMUNE DI VICENZA

         

PROCESSO VERBALE

DELLA III SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE

L’anno  2019,  il  giorno  26  del  mese  di  marzo,  alle  ore  17,35  nella  Sede  Comunale  e 
precisamente nella sala delle adunanze consiliari,  in ordine all’avviso di convocazione del 
Presidente del Consiglio comunale, Valerio Sorrentino, in data 22 marzo 2019, P.G.N. 47128, 
risultano presenti i consiglieri:

COMPONENTI IL 
CONSIGLIO

Presente Assente Presente Assente

  1-Rucco Francesco (Sindaco) X 18-Marchetti Alessandro X
  2-Albiero Roberta X 19-Marobin Alessandra X
  3-Asproso Ciro X 20-Molinari Marco X
  4-Baggio Gioia X 21-Naclerio Nicolò X
  5-Balbi Cristina X 22-Pellizzari Andrea X
  6-Barbieri Patrizia X 23-Pupillo Sandro X
  7-Berengo Andrea X 24-Reginato Matteo X
  8-Busin Filippo X 25-Rolando Giovanni Battista X
  9-Cattaneo Roberto X 26-Sala Isabella X
10-Ciambetti Roberto X 27-Selmo Giovanni X
11-Colombara Raffaele X 28-Siotto Simona X
12-D’Amore Roberto X 29-Soprana Caterina X
13-Dalla Rosa Otello X 30-Sorrentino Valerio X
14-Danchielli Ivan X 31-Spiller Cristiano X
15-De Marzo Leonardo X 32-Tosetto Ennio X
16-Lunardi Marco X 33-Zocca Marco X
17-Maltauro Jacopo X

PRESENTI  16  -   ASSENTI  17

Risultato essere i presenti 16 e quindi non in numero legale per la validità della seduta, ai 
sensi dell'art.33 dello Statuto comunale e dell'art.6 del Regolamento del Consiglio comunale, 
il  Presidente del  Consiglio  comunale,  Valerio Sorrentino,  informa che si  procederà ad un 
secondo appello.

Sono presenti gli assessori Celebron, Cicero, Maino, Porelli, Tolio, Tosetto e Zoppello.

Durante  lo  svolgimento  delle  domande  di  attualità,  ancorché  in  mancanza  del  numero 
legale, entrano i cons. Asproso, Balbi, Cattaneo, Colombara, D’Amore, Dalla Rosa, Lunardi, 
Marchetti, Marobin, Sala, Selmo, Spiller e Tosetto (presenti 29)

Alle ore 17,55 il Presidente invita il Segretario Generale a procedere al secondo appello.

Eseguito l'appello, risultano essere presenti i consiglieri:
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COMPONENTI IL 
CONSIGLIO

Presente Assente Presente Assente

  1-Rucco Francesco (Sindaco) X 18-Marchetti Alessandro X
  2-Albiero Roberta X 19-Marobin Alessandra X
  3-Asproso Ciro X 20-Molinari Marco X
  4-Baggio Gioia X 21-Naclerio Nicolò X
  5-Balbi Cristina X 22-Pellizzari Andrea X
  6-Barbieri Patrizia X 23-Pupillo Sandro X
  7-Berengo Andrea X 24-Reginato Matteo X
  8-Busin Filippo X 25-Rolando Giovanni Battista X
  9-Cattaneo Roberto X 26-Sala Isabella X
10-Ciambetti Roberto X 27-Selmo Giovanni X
11-Colombara Raffaele X 28-Siotto Simona X
12-D’Amore Roberto X 29-Soprana Caterina X
13-Dalla Rosa Otello X 30-Sorrentino Valerio X
14-Danchielli Ivan X 31-Spiller Cristiano X
15-De Marzo Leonardo X 32-Tosetto Ennio X
16-Lunardi Marco X 33-Zocca Marco X
17-Maltauro Jacopo X

PRESENTI  32  -   ASSENTE  1

Risultato essere i presenti 32 e quindi in numero legale per la validità della seduta, ai sensi 
dell'art.33 dello Statuto comunale e dell'art.6 del Regolamento del Consiglio  comunale,  il 
Presidente del Consiglio comunale, Valerio Sorrentino, dichiara aperta la seduta.

LA SEDUTA È PUBBLICA.

Presiede: il Presidente del Consiglio comunale, avv. Valerio Sorrentino.

Partecipa: il Segretario Generale, dott.ssa Stefania Di Cindio.

Sono presenti gli assessori Celebron, Cicero, Maino, Porelli, Tolio, Tosetto e Zoppello.

Risultano  designati  scrutatori  i  consiglieri  Roberta  Albiero,  Caterina  Soprana  ed  Ennio 
Tosetto.

Vengono trattati gli oggetti iscritti all’ordine del giorno dei lavori consiliari con i nn. 10, 11, 
14, 13, 15, 16, 17 e 18.
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- Durante la trattazione delle domande d’attualità, entra l’assessore Giovine.

- Durante la trattazione dell'oggetto iscritto all'ordine del giorno dei lavori consiliari con il 
n.11, escono i cons. D’Amore, Lunardi, Pupillo e Rolando (presenti 28).
Escono gli assessori Giovine, Maino e Tolio.

- Prima della votazione della richiesta di  modifica dell’ordine di trattazione degli oggetti 
iscritti all’ordine del giorno dei lavori consiliari, presentata dal Sindaco, ai sensi dell’art. 9, 
comma 2, del regolamento del Consiglio comunale, esce la cons. Soprana (presenti 27).
Rientra l’assessore Giovine.

- Durante la trattazione dell'oggetto iscritto all'ordine del giorno dei lavori consiliari con il 
n.14,  prima della votazione dell’ordine del giorno  n.1/49586 pgn, sottoscritto dai cons. 
Marobin,  Balbi,  Asproso,  Pupillo,  Marchetti,  Rolando,  Sala,  Dalla  Rosa,  Colombara, 
Selmo,  Tosetto,  Spiller,  entra il  cons.  Ciambetti;  rientrano i  cons.  D’Amore,  Lunardi, 
Pupillo, Rolando e Soprana; esce il cons. Dalla Rosa (presenti 32).
Esce l’assessore Cicero; entra l’assessore Dotto; rientrano gli assessori Maino e Tolio.
Prima  della  votazione  dell’ordine  del  giorno  n.  2/49590  pgn,  sottoscritto  dai  cons. 
Marchetti,  Rolando, Dalla Rosa,  Balbi,  Spiller,  Sala,  Marobin,  Selmo,  Pupillo,  Tosetto, 
Colombara e Asproso, esce l’assessore Giovine.
Prima della votazione dell’oggetto, escono i cons. Lunardi e Pellizzari (presenti 29, oltre il 
Presidente del  Consiglio  comunale,  avv.  Valerio  Sorrentino,  che  risulta  non aver  preso 
parte alla votazione).

- Durante la trattazione dell'oggetto iscritto all'ordine del giorno dei lavori consiliari con il 
n.13,  nel  corso  dell'intervento  dell'assessore  Maino,  esce il  Presidente  del  Consiglio 
comunale,  Valerio  Sorrentino,  che  rientra durante  l'intervento  del  cons.  Rolando.  Nel 
frattempo assume la Presidenza del Consiglio la Vice Presidente, Cristina Balbi.
Prima della votazione dell’ordine del giorno n. 1/49601 pgn, sottoscritto dai cons. Sala, 
Dalla  Rosa,  Spiller,  Balbi,  Asproso,  Marchetti,  Marobin,  Tosetto,  Colombara  e  Selmo, 
escono i cons. Asproso, Ciambetti,  D’Amore, Rolando e Zocca;  rientrano i cons. Dalla 
Rosa, Lunardi e Pellizzari (presenti 28).
Esce l’assessore Tosetto.
Prima  della  votazione  dell’emendamento  n.  1/48277  pgn,  sottoscritto  dai  cons.  Sala, 
Asproso,  Balbi,  Colombara,  Pupillo,  Rolando  e  Tosetto,  rientrano in  cons.  Asproso, 
Ciambetti, D’Amore e Rolando; esce il cons. Pupillo (presenti 31).
Prima  della  votazione  dell’emendamento  n.  3/48287  pgn,  sottoscritto  dai  cons.  Sala, 
Asproso, Balbi, Colombara, Pupillo, Rolando e Tosetto,  escono i cons. Berengo, Busin, 
Dalla Rosa, D’Amore e Selmo (presenti 26).
Prima  della  votazione  dell’emendamento  n.  4/48293  pgn,  sottoscritto  dai  cons.  Sala, 
Asproso, Balbi, Colombara, Pupillo, Rolando e Tosetto, rientrano i cons. Berengo, Busin, 
Dalla Rosa, D’Amore e Selmo (presenti 31).
Rientra l’assessore Tosetto.
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Prima  della  votazione  dell’emendamento  n.  5/48297  pgn,  sottoscritto  dai  cons.  Sala, 
Asproso,  Balbi,  Colombara,  Pupillo,  Rolando  e  Tosetto,  escono il  Sindaco  e  i  cons. 
Maltauro, Rolando e Soprana (presenti 27).
Prima  della  votazione  sull’oggetto,  rientrano il  Sindaco  e  i  cons.  Maltauro,  Rolando, 
Soprana e Zocca (presenti 32).
Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  escono i  cons. 
Busin, Lunardi, Marobin, Rolando, Sala, Soprana e Zocca (presenti 25).

- Durante la trattazione dell'oggetto iscritto all'ordine del giorno dei lavori consiliari con il 
n.15,  escono i  cons.  Barbieri,  Dalla  Rosa,  Maltauro  e  Spiller;  rientrano i  cons.  Busin, 
Lunardi, Marobin, Rolando, Sala, Soprana e Zocca (presenti 28).
Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  escono i  cons. 
Berengo, Busin, Marchetti e Zocca; rientrano i cons. Dalla Rosa e Maltauro (presenti 26).

- Prima della votazione della richiesta presentata dal cons. Dalla Rosa, ai sensi dell’art. 26, 
comma  2,  del  regolamento  del  Consiglio  comunale,  di  apertura  della  discussione 
sull’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il n. 16, rientrano i cons. 
Barbieri,  Berengo,  Marchetti,  Spiller  e  Zocca;  escono i  cons.  Dalla  Rosa  e  Rolando 
(presenti 29).

- Durante la trattazione dell'oggetto iscritto all'ordine del giorno dei lavori consiliari con il 
n.16,  prima della votazione sull’ordine del giorno n.1/49617 pgn, sottoscritto dai  cons. 
Spiller, Dalla Rosa, Sala, Balbi, Marchetti, Marobin, Selmo, Tosetto, Colombara, Asproso, 
Rolando e Pupillo, rientrano i cons. Busin, Dalla Rosa e Rolando; esce il cons. De Marzo 
(presenti 31).
Esce l’assessore Porelli.
Prima della votazione sull’ordine del giorno n.2/49626 pgn, sottoscritto dai cons. Dalla 
Rosa, Sala, Spiller, Balbi, Marchetti, Marobin, Selmo, Asproso, Tosetto, Pupillo,  esce la 
cons. Albiero; rientra il cons. De Marzo (presenti 31).
Prima della votazione sull’oggetto, rientra la cons. Albiero (presenti 32).
Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  escono i  cons. 
Berengo, Lunardi, Naclerio, Rolando e Zocca (presenti 27).

- Durante la trattazione dell'oggetto iscritto all'ordine del giorno dei lavori consiliari con il 
n.17, rientrano i cons, Berengo, Lunardi, Naclerio, Rolando e Zocca (presenti 32).
Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  escono i  cons. 
Albiero, Berengo, Busin, Cattaneo, Rolando e Zocca (presenti 25, oltre il Presidente del 
Consiglio comunale, avv. Valerio Sorrentino, risulta non aver preso parte alla votazione).

- Durante la trattazione dell'oggetto iscritto all'ordine del giorno dei lavori consiliari con il 
n.18, rientrano i cons. Albiero, Berengo, Busin, Cattaneo, Rolando e Zocca; escono i cons. 
Asproso, Balbi, Marobin, Siotto e Soprana (presenti 27).
Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  escono i  cons. 
Albiero, Berengo, Cattaneo, Dalla Rosa, Lunardi, Naclerio, Rolando, Sala, Selmo, Spiller e 
Zocca (presenti 16).

Risultati essere i presenti 16 e quindi in numero inferiore a quello necessario per la validità 
della seduta, il Presidente del Consiglio comunale, Valerio Sorrentino, invita il Segretario 
Generale a procedere all’appello nominale per la verifica del numero legale.



Adunanza del 26 marzo 2019
________________________________________________________________________________________

Eseguito  l'appello,  risultano  essere  presenti  i  consiglieri:  Rucco  Francesco,  Albiero 
Roberta, Asproso Ciro, Baggio Gioia, Balbi Cristina, Barbieri Patrizia, Berengo Andrea, 
Busin  Filippo,  Cattaneo  Roberto,  Ciambetti  Roberto,  Colombara  Raffaele,  D’Amore 
Roberto,  Dalla  Rosa  Otello,  Danchielli  Ivan,  De  Marzo  Leonardo,  Lunardi  Marco, 
Maltauro Jacopo,  Marchetti  Alessandro,  Marobin Alessandra,  Molinari  Marco, Naclerio 
Nicolò,  Pellizzari  Andrea,  Reginato  Matteo,  Rolando  Giovanni  Battista,  Sala  Isabella, 
Selmo Giovanni, Siotto Simona, Soprana Caterina, Sorrentino Valerio, Spiller Cristiano, 
Tosetto Ennio e Zocca Marco. (presenti 32)

Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  escono i  cons. 
Asproso e Rolando (presenti 29, oltre il  Presidente del Consiglio comunale, avv. Valerio 
Sorrentino, che risulta non aver preso parte alla votazione).

- Alle ore 23.01 il Presidente dichiara sciolta la seduta.
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DOMANDE D'ATTUALITÁ

Domanda  d'attualità  n.  1/47284  pgn  presentata  il  22.3.2019  dalla  cons.  Soprana  sul 
progetto mostre in Basilica.

Interviene la cons. Soprana che, nel corso del suo intervento dichiara di ritirare la domanda 
d’attualità n.1.

Domanda d'attualità n. 2/47469 pgn presentata il 22.3.2019 dal cons. Rolando sulle recenti 
notizie riguardanti il caso PFAS.

Relaziona l'assessore Zoppello.
Interviene il cons. Rolando.

Domanda d'attualità n. 3/47525 pgn presentata il 23.3.2019 dai cons. Rolando e Marobin 
su “Bretella Albera Vicenza senza pagamenti. Lavori bloccati.”

Interviene l'assessore Cicero che comunica di non poter rispondere immediatamente alla 
domanda di attualità e ne chiede, ai sensi dell’art. 62, comma 6, del regolamento del Consiglio 
comunale, il rinvio alla già convocata seduta del 28 marzo 2019.

Interviene il cons. Rolando

----------------

Alle ore 17,55 si procede al II appello per la verifica del numero legale per la validità della 
seduta.

----------------

Riguardando la stessa tematica, il Presidente informa che alle seguenti domanda d'attualità n.4 
e n.11 risponderà congiuntamente il Sindaco:

- Domanda d'attualità n. 4/47473 pgn presentata il 23.3.2019 dai cons. Spiller e Marobin 
sul controllo di vicinato;

- Domanda d'attualità  n.  11/48266 pgn presentata  il  25.3.2019 dal  cons.  Asproso  sui 
controlli di vicinato.

Relaziona il Sindaco.
Intervengono i cons. Spiller e Asproso.

Domanda d'attualità  n.  6/47737 pgn presentata  il  24.3.2019 dal  cons.  Colombara  sulla 
lettera d’intenti per le operazioni aggregative trasversali tra AIM e Aziende lombardo venete.

Relaziona l'assessore Tosetto.
Interviene il cons. Colombara.

Riguardando la stessa tematica, il Presidente informa che alle seguenti domanda d'attualità 
n.7, n.8 e n. 11 bis risponderà congiuntamente l'assessore Cicero:

- Domanda d'attualità n. 7/47810 pgn presentata il 25.3.2019 dal cons. Pupillo e Selmo 
sul crollo del controsoffitto dell’ufficio postale del Mercato Nuovo;

- Domanda d'attualità n. 8/47570 pgn presentata il 25.3.2019 dal cons. Barbieri sul crollo 
del controsoffitto dell’ufficio postale del Mercato Nuovo;
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- Domanda d'attualità n. 11 bis/48224 pgn presentata il 26.3.2019 dal cons. Marobin sul 
crollo del controsoffitto dell’ufficio postale del Mercato Nuovo.

Relaziona l’assessore Cicero.
Intervengono i cons. Pupillo, Marobin e Barbieri.
Interviene il Sindaco.

Le seguenti domande di attualità, rimaste da trattare, sono trasformate in interrogazioni:
- Domanda  d’attualità  n.5/47455  pgn  presentata  il  23.3.2019  dal  cons.  Asproso  sul 

patrimonio immobiliare pubblico;
- Domanda d’attualità n. 9/47869 pgn presentata il 25.3.2019 dai cons. Selmo e Pupillo 

sullo striscione di rivendicazione del ventennio fascista apparso in Centro storico;
- Domanda d’attualità n.  13/49069 pgn presentata  il  26.3.2019 dal cons.  Reginato sul 

Centro culturale Lagorà.

La domanda d’attualità n. 10/47914 pgn presentata il 25.3.2019 dalla cons. Siotto sui fondi 
Cariverona per ULSS è stata dalla stessa ritirata.

La  domanda  d’attualità  n.  12/48903  pgn  presentata  il  26.3.2019  dal  cons.  Tosetto  su 
manifesti inneggianti al fascismo viene mandata a risposta scritta, ai sensi dell’art. 62, comma 
6, del regolamento del Consiglio comunale.

INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE

Interpellanza n.7/103040 pgn presentata il 6.7.2018 dal cons. Rolando in merito ai lavori di 
asfaltatura in zona Vicenza ovest. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA)

Relaziona l'assessore Cicero.
Interviene la cons. Rolando.

Interpellanza  11/108243  pgn  presentata  il  16.7.2018  dal  cons.  Rolando  in  merito  alla 
sicurezza stradale in Viale Trento. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA)

Relaziona l’assessore Cicero.
Interviene il cons. Rolando.

Interrogazione  n.  23/18631  pgn  presentata  il  5.2.2019  dal  cons.  Lunardi  in  merito  al 
container presente in piazza delle Poste.

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. Lunardi.

Interpellanza n. 41/139217 pgn presentata il 19.9.2018 dal cons. Naclerio affinché nella 
zona di Campo Marzo sia data attuazione agli artt. 4, 5 e 6 del Regolamento di Polizia Urbana 
e sulla civica convivenza.

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. Naclerio.

Interrogazione n. 43/139869 pgn presentata il 20.9.2018 dal cons. Pellizzari sugli incarichi 
di progettazione conferiti da Italian Exibition Group SpA riferiti ai lavori da eseguirsi nel 
quartiere fieristico di Vicenza.

Relaziona il Vice Sindaco Tosetto.
Interviene il cons. Pellizzari.
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OGGETTI TRATTATI

OGGETTO X

P.G.N. 49419
Delib. n. 10

AMMINISTRAZIONE-Approvazione  dei  processi  verbali  delle  sedute  consiliari  del  31 
gennaio e 7 febbraio 2019.

Il  Presidente  dà  atto  che  i  processi  verbali  delle  sedute  consiliari  del  31  gennaio  e  7 
febbraio 2019 sono dati  per approvati  senza votazione,  ai  sensi dell’art.66,  comma 3,  del 
regolamento  del  Consiglio  comunale  in  quanto  nessun  consigliere  ha  mosso  sugli  stessi 
osservazioni.

OGGETTO XI

P.G.N. 49429
Delib. n. 11

RATIFICA della deliberazione d'urgenza della Giunta comunale del 30 gennaio 2019 n. 11 
avente per oggetto: “BILANCIO-Variazione di bilancio d'urgenza della Giunta Comunale, ai 
sensi dell'art. 175, cc. 4 e 5, del D. Lgs. n. 267/2000 (Tuel).

Il  Presidente  dà  la  parola  al  Vice  Sindaco,  Matteo  Tosetto,  per  la  presentazione  della 
proposta di deliberazione.

Il Presidente dichiara aperta la discussione.

Nessun consigliere intervenendo, il  Presidente dichiara chiusa la discussione e pone in 
votazione la proposta di deliberazione.

Aperta la fase delle dichiarazioni di voto, nessun consigliere intervenendo, la proposta di 
deliberazione, già posta ai voti, viene approvata, con votazione in forma palese a mezzo di 
procedimento elettronico, avendo riportato

Presenti 28

Astenuti 10 Asproso, Balbi, Colombara, Dalla Rosa, Marchetti, Marobin, Sala, 
Selmo, Spiller, Tosetto

Votanti 18

Favorevoli 18 Albiero,  Baggio,  Barbieri,  Berengo,  Busin,  Cattaneo,  Danchielli, 
De  Marzo,  Maltauro,  Molinari,  Naclerio,  Pellizzari,  Reginato, 
Rucco, Siotto, Soprana, Sorrentino, Zocca

Contrari /

Il Presidente ne proclama l’esito.
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OGGETTO XII

Comunicazione del Documento del Sindaco relativo alla "Variante parziale al PI – area “Flapi 
s.r.l.” ai sensi dell’art. 18 comma 1, della L.R. 11/2004".

Il  Presidente,  su  indicazione  del  Sindaco,  comunica  che  la  trattazione  dell’oggetto  è 
rinviata ad altra seduta consiliare per consentire ulteriori approfondimenti.

- - - - - - - - - -

Il  Presidente  dà  la  parola  al  Sindaco  che  chiede,  ai  sensi  dell’art.  9,  comma  2,  del 
regolamento  del  Consiglio  comunale,  la  modifica  dell’ordine  di  trattazione  degli  oggetti 
iscritti all’ordine del giorno dei lavori consiliari, anticipando la trattazione dell’oggetto iscritto 
con  il  n.  14  “Istituzione  Biblioteca  Civica  Bertoliana -  Approvazione  del  bilancio  di 
previsione 2019 – 2021” prima dell’oggetto n. 13 “EDILIZIA RESIDENZIALE PUBBLICA - 
L.R.  n.  39/2017  Norme  in  materia  di  edilizia  residenziale  pubblica  –  Art.3,  comma  1, 
“Funzioni dei comuni” - Disposizioni a valenza territoriale”.

Il Presidente pone in votazione al richiesta che  viene approvata, con votazione in forma 
palese a mezzo di procedimento elettronico, avendo riportato

Presenti 27

Astenuti /

Votanti 27

Favorevoli 26 Albiero,  Asproso,  Baggio,  Balbi,  Barbieri,  Berengo,  Busin, 
Cattaneo, Colombara, Dalla Rosa, Danchielli, De Marzo, Maltauro, 
Marchetti,  Marobin,  Molinari,  Naclerio,  Pellizzari,  Reginato, 
Rucco, Sala, Selmo, Siotto, Sorrentino, Spiller, Zocca

Contrari 1 Tosetto

Il Presidente ne proclama l’esito.

- - - - - - - - - -

OGGETTO XIV

P.G.N. 49466
Delib. n. 12

Istituzione Biblioteca Civica Bertoliana - Approvazione del bilancio di previsione 2019–2021.

Il  Presidente  dà  la  parola  al  Vice  Sindaco,  Matteo  Tosetto,  per  la  presentazione  della 
proposta di deliberazione.
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Il Presidente dà la parola, ai sensi dell'art. 12, comma 1, del regolamento del Consiglio 
comunale, alla Presidente del Consiglio di Amministrazione dell'Istituzione Biblioteca Civica 
Bertoliana, dott.ssa. Chiara Visentin.

Il Presidente dichiara aperta la discussione.

Intervengono i cons. Marchetti, Tosetto, Pupillo, D’Amore, Cattaneo, Siotto e Berengo.

Il Presidente dichiara chiusa la discussione.

Interviene,  nuovamente,  la  Presidente  del  Consiglio  di  Amministrazione  dell'Istituzione 
Biblioteca Civica Bertoliana, dott.ssa. Chiara Visentin, per fornire i chiarimenti richiesti.

Il Presidente informa il Consiglio che è stato presentato l’ordine del giorno n.1/49586 pgn, 
sottoscritto dai cons. Marobin, Balbi, Asproso, Pupillo, Marchetti, Rolando, Sala, Dalla Rosa, 
Colombara, Selmo, Tosetto, Spiller.

Il Presidente pone in votazione l’ordine del giorno n.1.

Aperta la fase delle dichiarazioni di voto, interviene la cons. Marobin, a nome del gruppo 
consiliare Partito Democratico.

Nessun altro  consigliere  intervenendo,  l’ordine  del  giorno n.1,  già  posto ai  voti,  viene 
approvato,  con  votazione  in  forma  palese  a  mezzo  di  procedimento  elettronico,  avendo 
riportato 

Presenti 32

Astenuti /

Votanti 32

Favorevoli 24 Asproso, Baggio, Balbi, Barbieri,  Berengo, Cattaneo, Colombara, 
D’Amore,  De  Marzo,  Lunardi,  Marchetti,  Marobin,  Naclerio, 
Pupillo, Rolando, Rucco, Sala, Selmo, Siotto, Soprana, Sorrentino, 
Spiller, Tosetto, Zocca

Contrari 8 Albiero,  Busin,  Ciambetti,  Danchielli,  Maltauro,  Molinari, 
Pellizzari, Reginato

Il Presidente ne proclama l’esito.

Il Presidente informa il Consiglio che è stato presentato l’ordine del giorno n. 2/49590 pgn, 
sottoscritto dai cons. Marchetti, Rolando, Dalla Rosa, Balbi, Spiller, Sala, Marobin, Selmo, 
Pupillo, Tosetto, Colombara e Asproso.

Il Presidente pone in votazione l’ordine del giorno n.2.

Aperta  la  fase  delle  dichiarazioni  di  voto,  intervengono i  cons.  Marchetti,  a  nome del 
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gruppo consiliare Partito Democratico, e Maltauro, a nome del gruppo consiliare Lega.

Nessun altro  consigliere  intervenendo,  l’ordine  del  giorno n.2,  già  posto  ai  voti,  viene 
respinto, con votazione in forma palese a mezzo di procedimento elettronico, avendo riportato 

Presenti 32

Astenuti /

Votanti 32

Favorevoli 13 Asproso,  Balbi,  Ciambetti,  Colombara,  Danchielli,  Marchetti, 
Marobin, Pupillo, Rolando, Sala, Selmo, Spiller, Tosetto

Contrari 19 Albiero, Baggio, Barbieri, Berengo, Busin, Cattaneo, D’Amore, De 
Marzo, Lunardi, Maltauro, Molinari, Naclerio, Pellizzari, Reginato, 
Rucco, Siotto, Soprana, Sorrentino, Zocca

Il Presidente ne proclama l’esito.

Il Presidente pone in votazione la proposta di deliberazione.

Aperta la fase delle dichiarazioni di voto, intervengono i cons.  Dalla Rosa, a nome del 
gruppo consiliare Partito Democratico, Selmo, a nome del gruppo consiliare Da adesso in poi, 
Asproso,  a  nome  del  gruppo  consiliare  Coalizione  civica,  Tosetto,  a  nome  del  gruppo 
consiliare Vinova, Cattaneo, a nome del gruppo consiliare Forza Italia, e Colombara, a nome 
del gruppo consiliare Quartieri al centro.

Nessun consigliere  intervenendo,  la  proposta  di  deliberazione,  già  posta  ai  voti,  viene 
approvata,  con  votazione  in  forma  palese  a  mezzo  di  procedimento  elettronico,  avendo 
riportato

Presenti 29

Astenuti 11 Asproso, Balbi, Colombara, Marchetti, Marobin, Pupillo, Rolando, 
Sala, Selmo, Spiller, Tosetto

Votanti 18

Favorevoli 18 Albiero,  Baggio,  Barbieri,  Berengo,  Busin,  Cattaneo,  Ciambetti, 
D’Amore,  Danchielli,  De  Marzo,  Maltauro,  Molinari,  Naclerio, 
Reginato, Rucco, Siotto, Soprana, Zocca

Contrari /

Il Presidente del Consiglio comunale, avv. Valerio Sorrentino, risulta non aver preso parte 
alla votazione.

Il Presidente ne proclama l’esito.
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OGGETTO XIII

P.G.N. 49472
Delib. n. 13

EDILIZIA RESIDENZIALE  PUBBLICA-L.R.  n.  39/2017  Norme  in  materia  di  edilizia 
residenziale  pubblica  – Art.3,  comma 1,  “Funzioni  dei  comuni”  -  Disposizioni  a  valenza 
territoriale.

Il Presidente dà la parola all’Assessore alla famiglia e alla comunità, Silvia Maino, per la 
presentazione della proposta di deliberazione.

Il Presidente dichiara aperta la discussione.

Intervengono i cons. Tosetto, Rolando, Asproso e Sala.

Il Presidente dichiara chiusa la discussione.

Il Presidente informa il Consiglio che è stato presentato l’ordine del giorno n. 1/49601 pgn, 
sottoscritto dai cons. Sala, Dalla Rosa, Spiller, Balbi, Asproso, Marchetti, Marobin, Tosetto, 
Colombara e Selmo.

Il Presidente pone in votazione l’ordine del giorno n.1.

Aperta  la  fase delle  dichiarazioni  di  voto,  interviene la  cons.  Sala,  a  nome del  gruppo 
consiliare Partito Democratico.

Nessun altro  consigliere  intervenendo,  l’ordine  del  giorno n.1,  già  posto  ai  voti,  viene 
approvato,  con  votazione  in  forma  palese  a  mezzo  di  procedimento  elettronico,  avendo 
riportato 

Presenti 28

Astenuti /

Votanti 28

Favorevoli 22 Albiero,  Baggio,  Balbi,  Barbieri,  Busin,  Colombara,  Dalla  Rosa, 
Danchielli,  De  Marzo,  Lunardi,  Maltauro,  Marchetti,  Marobin, 
Molinari, Pellizzari, Pupillo, Sala, Selmo, Siotto, Soprana, Spiller, 
Tosetto

Contrari 6 Berengo, Cattaneo, Naclerio, Reginato, Rucco,  Sorrentino

Il Presidente ne proclama l’esito.

Interviene l’assessore Maino.

Il Presidente informa il Consiglio che è stato presentato l’emendamento n. 1/48277 pgn, 
sottoscritto dai cons. Sala, Asproso, Balbi, Colombara, Pupillo, Rolando e Tosetto.



Adunanza del 26 marzo 2019
________________________________________________________________________________________

Il Presidente pone in votazione l’emendamento n.1.

Aperta la fase delle dichiarazioni di voto, intervengono i cons. Sala, a nome del gruppo 
consiliare Partito Democratico, e Asproso, a nome del gruppo consiliare Coalizione civica, che 
nel corso del suo intervento chiede chiarimenti al Segretario Generale, dott.ssa Stefania Di 
Cindio.

Interviene, brevemente, il Presidente.

Risponde, nel merito, il Segretario generale, dott.ssa Stefania Di Cindio.

Nessun altro consigliere intervenendo, l’emendamento n.1, già posto ai voti, viene respinto, 
con votazione in forma palese a mezzo di procedimento elettronico, avendo riportato 

Presenti 31

Astenuti /

Votanti 31

Favorevoli 11 Asproso,  Balbi,   Colombara,  Dalla  Rosa,  Marchetti,  Marobin, 
Rolando, Sala, Selmo,  Spiller, Tosetto

Contrari 20 Albiero,  Baggio,  Barbieri,  Berengo,  Busin,  Cattaneo,  Ciambetti, 
D’Amore,  Danchielli,  De  Marzo,  Lunardi,  Maltauro,  Molinari, 
Naclerio, Pellizzari, Reginato, Rucco, Siotto, Soprana, Sorrentino

Il Presidente ne proclama l’esito.

Il Presidente informa il Consiglio che è stato presentato l’emendamento n.2/48285 pgn, 
sottoscritto dai cons. Sala, Asproso, Balbi, Colombara, Pupillo, Rolando e Tosetto.

Il Presidente pone in votazione l’emendamento n.2.

Aperta la fase delle dichiarazioni di voto, intervengono i cons. Sala, a nome del gruppo 
consiliare Partito Democratico, Pellizzari, a nome del gruppo consiliare Lega, e Asproso, a 
nome del gruppo consiliare Coalizione civica.

Nessun altro consigliere intervenendo, l’emendamento n.2, già posto ai voti, viene respinto, 
con votazione in forma palese a mezzo di procedimento elettronico, avendo riportato 

Presenti 31

Astenuti /

Votanti 31

Favorevoli 11 Asproso,  Balbi,  Colombara,  Dalla  Rosa,  Marchetti,  Marobin, 
Rolando, Sala, Selmo, Spiller, Tosetto

Contrari 20 Albiero,  Baggio,  Barbieri,  Berengo,  Busin,  Cattaneo,  Ciambetti, 
D’Amore,  Danchielli,  De  Marzo,  Lunardi,  Maltauro,  Molinari, 
Naclerio, Pellizzari, Reginato, Rucco, Siotto, Soprana, Sorrentino



Adunanza del 26 marzo 2019
________________________________________________________________________________________

Il Presidente ne proclama l’esito.

Il Presidente informa il Consiglio che è stato presentato l’emendamento n. 3/48287 pgn, 
sottoscritto dai cons. Sala, Asproso, Balbi, Colombara, Pupillo, Rolando e Tosetto.

Il Presidente pone in votazione l’emendamento n.3.

Aperta la fase delle dichiarazioni di voto, intervengono i cons. Sala, a nome del gruppo 
consiliare Partito Democratico, e Ciambetti, a nome del gruppo consiliare Lega.

Nessun altro consigliere intervenendo, l’emendamento n.3, già posto ai voti, viene respinto, 
con votazione in forma palese a mezzo di procedimento elettronico, avendo riportato 

Presenti 26

Astenuti /

Votanti 26

Favorevoli 9 Asproso,  Balbi,  Colombara,  Marchetti,  Marobin,  Rolando,  Sala, 
Spiller, Tosetto

Contrari 17 Albiero,  Baggio,  Barbieri,  Cattaneo,  Ciambetti,   Danchielli,  De 
Marzo, Lunardi, Maltauro, Molinari, Naclerio, Pellizzari, Reginato, 
Rucco, Siotto, Soprana, Sorrentino

Il Presidente ne proclama l’esito.

Il Presidente informa il Consiglio che è stato presentato l’emendamento n. 4/48293 pgn, 
sottoscritto dai cons. Sala, Asproso, Balbi, Colombara, Pupillo, Rolando e Tosetto.

Il Presidente pone in votazione l’emendamento n.4.

Aperta  la  fase delle  dichiarazioni  di  voto,  interviene la  cons.  Sala,  a  nome del  gruppo 
consiliare Partito Democratico.

Nessun altro consigliere intervenendo, l’emendamento n.4, già posto ai voti, viene respinto, 
con votazione in forma palese a mezzo di procedimento elettronico, avendo riportato 

Presenti 31

Astenuti /

Votanti 31

Favorevoli 11 Asproso,  Balbi,  Colombara,  Dalla  Rosa,  Marchetti,  Marobin, 
Rolando, Sala, Selmo, Spiller, Tosetto

Contrari 20 Albiero,  Baggio,  Barbieri,  Berengo,  Busin,  Cattaneo,  Ciambetti, 
D’Amore,  Danchielli,  De  Marzo,  Lunardi,  Maltauro,  Molinari, 
Naclerio, Pellizzari, Reginato, Rucco, Siotto, Soprana, Sorrentino
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Il Presidente ne proclama l’esito.

Il Presidente informa il Consiglio che è stato presentato l’emendamento n. 5/48297 pgn, 
sottoscritto dai cons. Sala, Asproso, Balbi, Colombara, Pupillo, Rolando e Tosetto.

Il Presidente pone in votazione l’emendamento n.5.

Aperta la fase delle dichiarazioni di voto, intervengono i cons. Sala, a nome del gruppo 
consiliare Partito Democratico, e Rolando.

Nessun altro consigliere intervenendo, l’emendamento n.5, già posto ai voti, viene respinto, 
con votazione in forma palese a mezzo di procedimento elettronico, avendo riportato

Presenti 27

Astenuti /

Votanti 27

Favorevoli 10 Asproso, Balbi, Colombara, Dalla Rosa, Marchetti, Marobin, Sala, 
Selmo, Spiller, Tosetto

Contrari 17 Albiero,  Baggio,  Barbieri,  Berengo,  Busin,  Cattaneo,  Ciambetti, 
D’Amore,  Danchielli,  De  Marzo,  Lunardi,  Molinari,  Naclerio, 
Pellizzari, Reginato, Siotto, Sorrentino

Il Presidente ne proclama l’esito.

Il Presidente pone in votazione la proposta di deliberazione.

Aperta la fase della dichiarazione di voto, intervengono i cons. Asproso, a nome del gruppo 
consiliare Coalizione civica, Dalla Rosa, a nome del gruppo consiliare Partito Democratico, 
Tosetto,  a  nome  del  gruppo  consiliare  Vinova,  Barbieri,  a  nome  del  gruppo  consiliare 
#Ruccosindaco, e Colombara, a nome del gruppo consiliare Quartieri al centro.

Nessun altro consigliere intervenendo, la proposta di deliberazione, già posta ai voti, viene 
approvata,  con  votazione  in  forma  palese  a  mezzo  di  procedimento  elettronico,  avendo 
riportato

Presenti 32

Astenuti

Votanti 32

Favorevoli 21 Albiero,  Baggio,  Barbieri,  Berengo,  Busin,  Cattaneo,  Ciambetti, 
D’Amore,  Danchielli,  De  Marzo,  Lunardi,  Maltauro,  Molinari, 
Naclerio, Pellizzari, Reginato, Rucco, Siotto, Soprana, Sorrentino, 
Zocca

Contrari 11 Asproso,  Balbi,  Colombara,  Dalla  Rosa,  Marchetti,  Marobin, 
Rolando, Sala, Selmo, Spiller, Tosetto
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Il Presidente ne proclama l’esito.

Il  Presidente pone,  quindi,  in votazione l'immediata  eseguibilità del  provvedimento che 
viene approvata, con votazione in forma palese a mezzo di procedimento elettronico, avendo 
riportato 

Presenti 25

Astenuti 1 Selmo

Votanti 24

Favorevoli 17 Albiero, Baggio, Barbieri, Berengo, Cattaneo, Ciambetti, D’Amore, 
Danchielli,  De  Marzo,  Maltauro,  Molinari,  Naclerio,  Pellizzari, 
Reginato, Rucco, Siotto, Sorrentino

Contrari 7 Asproso, Balbi, Colombara, Dalla Rosa, Marchetti, Spiller, Tosetto

Il Presidente proclama la deliberazione immediatamente eseguibile.

OGGETTO XV

P.G.N. 49478
Delib. n. 14

AMBIENTE-Rinnovo della convenzione con la Provincia di Vicenza per l’”istituzione di un 
circuito organizzato di raccolta dei rifiuti agricoli”.

Il Presidente dà la parola all’Assessore al territorio, Lucio Zoppello, per la presentazione 
della proposta di deliberazione. 

Il Presidente dichiara aperta la discussione.

Nessun consigliere intervenendo, il  Presidente dichiara chiusa la discussione e pone in 
votazione la proposta di deliberazione.

Aperta la fase delle dichiarazioni di voto, interviene il cons. Reginato, a nome del gruppo 
consiliare Lega.

Nessun altro consigliere intervenendo, la proposta di deliberazione, già posta ai voti, viene 
approvata,  con  votazione  in  forma  palese  a  mezzo  di  procedimento  elettronico,  avendo 
riportato

Presenti 28

Astenuti 1 Tosetto

Votanti 27

Favorevoli 27 Albiero,  Asproso,  Baggio,  Balbi,  Berengo,  Busin,  Cattaneo, 
Ciambetti,  Colombara, D’Amore, Danchielli,  De Marzo, Lunardi, 
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Marchetti,  Marobin,  Molinari,  Naclerio,  Pellizzari,  Reginato, 
Rolando, Rucco, Sala, Selmo, Siotto, Soprana, Sorrentino, Zocca

Contrari /

Il Presidente ne proclama l’esito.

Il  Presidente pone,  quindi,  in votazione l'immediata  eseguibilità del  provvedimento che 
viene approvata, con votazione in forma palese a mezzo di procedimento elettronico, avendo 
riportato 

Presenti 26

Astenuti /

Votanti 26

Favorevoli 26 Albiero, Asproso, Baggio, Balbi, Cattaneo, Ciambetti, Colombara, 
D’Amore,  Dalla Rosa,  Danchielli,  De Marzo, Lunardi,  Maltauro, 
Marobin, Molinari, Naclerio, Pellizzari, Reginato, Rolando, Rucco, 
Sala, Selmo, Siotto, Soprana, Sorrentino, Tosetto

Contrari /

Il Presidente proclama la deliberazione immediatamente eseguibile.

------------------

Il Presidente informa che sull’oggetto n. 16 la III Commissione consiliare “territorio” ha 
espresso  parere  favorevole  unanime,  per  cui  passa  senz’altro  alla  sua  votazione,  ai  sensi 
dell’art. 26, comma 1, del Regolamento del Consiglio comunale.

Interviene il  cons. Dalla Rosa che, ai  sensi dell’art.  26, comma 2, del regolamento del 
Consiglio comunale, chiede sia aperta la discussione sull’oggetto.

Il Presidente pone in votazione la richiesta del cons. Dalla Rosa che viene approvata, con 
votazione in forma palese a mezzo di procedimento elettronico, avendo riportato

Presenti 29

Astenuti /

Votanti 29

Favorevoli 17 Asproso,  Balbi,  Cattaneo,  Colombara,  D’Amore,  Danchielli,  De 
Marzo, Lunardi, Marchetti, Marobin, Rucco, Sala, Selmo, Soprana, 
Spiller, Tosetto, Zocca

Contrari 12 Albiero, Baggio, Barbieri, Berengo, Ciambetti, Maltauro, Molinari, 
Naclerio, Pellizzari, Reginato, Siotto, Sorrentino

Il Presidente ne proclama l’esito.
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OGGETTO XVI

P.G.N. 49486
Delib. n. 15

AMBIENTE-Adesione  del  Comune  di  Vicenza  all’iniziativa  europea  “The  Covenant  of 
Mayors on Energy and Climate Change” (Patto dei Sindaci Energia e Clima).

Il Presidente dà la parola all’Assessore al territorio, Lucio Zoppello, per la presentazione 
della proposta di deliberazione.

Il Presidente dichiara aperta la discussione.

Intervengono i cons. Asproso, Balbi, Tosetto, Dalla Rosa, e Spiller.

Il Presidente informa il Consiglio che è stato presentato l’ordine del giorno n.1/49617 pgn, 
sottoscritto dai cons. Spiller, Dalla Rosa, Sala, Balbi, Marchetti,  Marobin, Selmo, Tosetto, 
Colombara, Asproso, Rolando e Pupillo.

Il Presidente pone in votazione l’ordine del giorno n.1.

Aperta la fase delle dichiarazioni di voto, interviene il cons. Spiller, a nome del gruppo 
consiliare Partito Democratico.

Nessun altro  consigliere  intervenendo,  l’ordine  del  giorno n.1,  già  posto  ai  voti,  viene 
approvato,  con  votazione  in  forma  palese  a  mezzo  di  procedimento  elettronico,  avendo 
riportato 

Presenti 31

Astenuti 1 Lunardi

Votanti 30

Favorevoli 18 Albiero, Asproso, Baggio, Balbi, Barbieri, Colombara, Dalla Rosa, 
Marchetti, Marobin, Rolando, Rucco, Sala, Selmo, Siotto, Soprana, 
Sorrentino, Spiller, Tosetto

Contrari 12 Berengo,  Busin,  Cattaneo,  Ciambetti,  D’Amore,  Danchielli, 
Maltauro, Molinari, Naclerio, Pellizzari, Reginato, Zocca

Il Presidente ne proclama l’esito.

Il Presidente informa il Consiglio che è stato presentato l’ordine del giorno n.2/49626 pgn, 
sottoscritto dai cons. Dalla Rosa, Sala, Spiller, Balbi, Marchetti, Marobin, Selmo, Asproso, 
Tosetto, Pupillo.

Il Presidente pone in votazione l’ordine del giorno n.2.

Aperta la fase delle dichiarazioni di voto, intervengono i cons. Dalla Rosa, a nome del 
gruppo  consiliare  Partito  Democratico,  Rolando,  Maltauro, a  nome del  gruppo  consiliare 
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Lega, e Asproso, a nome del gruppo consiliare Coalizione civica.

Nessun altro  consigliere  intervenendo,  l’ordine  del  giorno n.2,  già  posto ai  voti,  viene 
respinto, con votazione in forma palese a mezzo di procedimento elettronico, avendo riportato 

Presenti 31

Astenuti /

Votanti 31

Favorevoli 11 Asproso,  Balbi,  Colombara,  Dalla  Rosa,  Marchetti,  Marobin, 
Rolando, Sala, Selmo, Spiller, Tosetto

Contrari 20 Baggio, Barbieri, Berengo, Busin, Cattaneo, Ciambetti, D’Amore, 
Danchielli,  De  Marzo,  Lunardi,  Maltauro,  Molinari,  Naclerio, 
Pellizzari, Reginato, Rucco, Siotto, Soprana, Sorrentino, Zocca

Il Presidente ne proclama l’esito.

Il Presidente pone in votazione la proposta di deliberazione.

Aperta la fase delle dichiarazioni di voto, intervengono  Colombara, a nome del gruppo 
consiliare Quartieri al centro, Tosetto, a nome del gruppo consiliare Vinova, Busin, a nome 
del gruppo consiliare Lega, Asproso, a nome del gruppo consiliare Coalizione civica, e Dalla 
Rosa, a nome del gruppo consiliare Partito Democratico.

Nessun altro consigliere intervenendo, la proposta di deliberazione, già posta ai voti, che 
viene approvata, con votazione in forma palese a mezzo di procedimento elettronico, avendo 
riportato

Presenti 32

Astenuti /

Votanti 32

Favorevoli 32 Albiero,  Asproso,  Baggio,  Balbi,  Barbieri,  Berengo,  Busin, 
Cattaneo, Ciambetti, Colombara, D’Amore, Dalla Rosa, Danchielli, 
De  Marzo,  Lunardi,  Maltauro,  Marchetti,  Marobin,  Molinari, 
Naclerio, Pellizzari, Reginato, Rolando, Rucco, Sala, Selmo, Siotto, 
Soprana, Sorrentino, Spiller, Tosetto, Zocca

Contrari /

Il Presidente ne proclama l’esito.

Il  Presidente pone,  quindi,  in votazione l'immediata  eseguibilità del  provvedimento che 
viene approvata, con votazione in forma palese a mezzo di procedimento elettronico, avendo 
riportato 
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Presenti 27

Astenuti /

Votanti 27

Favorevoli 27 Albiero,  Asproso,  Baggio,  Balbi,  Barbieri,  Busin,  Cattaneo, 
Ciambetti,  Colombara,  D’Amore,  Dalla  Rosa,  Danchielli,  De 
Marzo,  Maltauro,  Marchetti,  Marobin,  Molinari,  Pellizzari, 
Reginato, Rucco, Sala, Selmo, Siotto, Soprana, Sorrentino, Spiller, 
Tosetto

Contrari /

Il Presidente proclama la deliberazione immediatamente eseguibile

OGGETTO XVII

P.G.N. 49492
Delib. n. 16

AMBIENTE-Rinnovo della Convenzione per l'affidamento all'A.R.P.A.V. della gestione della 
rete di rilevamento dell'inquinamento atmosferico nel territorio comunale.

Il Presidente dà la parola all’Assessore al territorio, Lucio Zoppello, per la presentazione 
della proposta di deliberazione.

Il Presidente dichiara aperta la discussione.

Nessun consigliere intervenendo, il  Presidente dichiara chiusa la discussione e pone in 
votazione la proposta di deliberazione.

Aperta la fase delle dichiarazioni di voto, nessun consigliere intervenendo, la proposta di 
deliberazione, già posta ai voti,  viene approvata, con votazione in forma palese a mezzo di 
procedimento elettronico, avendo riportato

Presenti 32

Astenuti 1 Zocca

Votanti 31

Favorevoli 31 Albiero,  Asproso,  Baggio,  Balbi,  Barbieri,  Berengo,  Busin, 
Cattaneo, Ciambetti, Colombara, D’Amore, Dalla Rosa, Danchielli, 
De  Marzo,  Lunardi,  Maltauro,  Marchetti,  Marobin,  Molinari, 
Naclerio, Pellizzari, Reginato, Rolando, Rucco, Sala, Selmo, Siotto, 
Soprana, Sorrentino, Spiller, Tosetto

Contrari /

Il Presidente ne proclama l’esito.
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Il Presidente pone, quindi, in votazione l'immediata eseguibilità del provvedimento che 
viene approvata, con votazione in forma palese a mezzo di procedimento elettronico, avendo 
riportato

Presenti 25

Astenuti /

Votanti 25

Favorevoli 25 Asproso, Baggio, Balbi, Barbieri, Ciambetti, Colombara, D’Amore, 
Dalla Rosa, Danchielli,  De Marzo, Lunardi,  Maltauro, Marchetti, 
Marobin,  Molinari,  Naclerio,  Pellizzari,  Reginato,  Rucco,  Sala, 
Selmo, Siotto, Soprana, Spiller, Tosetto

Contrari /

Il Presidente del Consiglio comunale, avv. Valerio Sorrentino, risulta non aver preso parte 
alla votazione.

Il Presidente proclama la deliberazione immediatamente eseguibile.

OGGETTO XVIII

P.G.N. 49497
Delib. n. 17

Approvazione  Convenzione  inter-Aree  urbane  per  la  realizzazione  in  forma  associata  dei 
progetti MYDATA e MYCITY di cui alle rispettive Strategie Integrate di Sviluppo Urbano 
Sostenibile – POR FESR del Veneto 2014-2020.

Il  Presidente  dà  la  parola  all’assessore  alle  attività  sportive,  Matteo  Celebron,  per  la 
presentazione della proposta di deliberazione.

Il Presidente dichiara aperta la discussione.

Nessun consigliere intervenendo, il  Presidente dichiara chiusa la discussione e pone in 
votazione la proposta di deliberazione.

Aperta la fase delle dichiarazioni di voto, nessun consigliere intervenendo, la proposta di 
deliberazione, già posta ai voti, viene approvata, con votazione in forma palese a mezzo di 
procedimento elettronico, avendo riportato

Presenti 27

Astenuti /

Votanti 27

Favorevoli 27 Albiero,  Baggio,  Barbieri,  Berengo,  Busin,  Cattaneo,  Ciambetti, 
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Colombara, D’Amore, Dalla Rosa, Danchielli, De Marzo, Lunardi, 
Maltauro,  Marchetti,  Molinari,  Naclerio,  Pellizzari,  Reginato, 
Rolando, Rucco, Sala, Selmo, Sorrentino, Spiller, Tosetto, Zocca

Contrari /

Il Presidente ne proclama l’esito.

Il Presidente pone, quindi, in votazione l'immediata eseguibilità del provvedimento che 
riporta, con votazione in forma palese a mezzo di procedimento elettronico,

Presenti 16

Astenuti /

Votanti 16

Favorevoli 16 Baggio,  Barbieri,  Busin,  Ciambetti,  Colombara,  D’Amore, 
Danchielli,  De  Marzo,  Maltauro,  Marchetti,  Molinari,  Pellizzari, 
Reginato, Rucco, Sorrentino, Tosetto

Contrari /

Risultati essere i presenti 16 e quindi in numero inferiore a quello necessario per la validità 
della  seduta,  il  Presidente del  Consiglio comunale,  Valerio Sorrentino,  invita  il  Segretario 
Generale a procedere all’appello nominale per la verifica del numero legale.

Eseguito  l'appello,  risultano  essere  presenti  i  consiglieri:  Rucco  Francesco,  Albiero 
Roberta,  Asproso  Ciro,  Baggio  Gioia,  Balbi  Cristina,  Barbieri  Patrizia,  Berengo  Andrea, 
Busin Filippo, Cattaneo Roberto, Ciambetti Roberto, Colombara Raffaele, D’Amore Roberto, 
Dalla Rosa Otello, Danchielli Ivan, De Marzo Leonardo, Lunardi Marco, Maltauro Jacopo, 
Marchetti  Alessandro,  Marobin  Alessandra,  Molinari  Marco,  Naclerio  Nicolò,  Pellizzari 
Andrea, Reginato Matteo, Rolando Giovanni Battista, Sala Isabella, Selmo Giovanni, Siotto 
Simona,  Soprana  Caterina,  Sorrentino  Valerio,  Spiller  Cristiano,  Tosetto  Ennio  e  Zocca 
Marco. (presenti 32)

Constatata la presenza del numero legale per la validità della seduta, il Presidente pone, 
quindi,  nuovamente  in  votazione  l'immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  che  viene 
approvata,  con  votazione  in  forma  palese  a  mezzo  di  procedimento  elettronico,  avendo 
riportato 

Presenti 29

Astenuti /

Votanti 29

Favorevoli 29 Albiero,  Baggio,  Balbi,  Barbieri,  Berengo,  Busin,  Cattaneo, 
Ciambetti,  Colombara,  D’Amore,  Dalla  Rosa,  Danchielli,  De 
Marzo, Lunardi, Maltauro, Marchetti, Marobin, Molinari, Naclerio, 
Pellizzari, Reginato, Rucco, Sala, Selmo, Siotto, Soprana, Spiller, 
Tosetto, Zocca
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Contrari /

Il Presidente del Consiglio comunale, avv. Valerio Sorrentino, risulta non aver preso parte 
alla votazione.

Il Presidente proclama la deliberazione immediatamente eseguibile.

OGGETTO XIX

RICHIESTA DI  DIBATTITO  presentata  il  21.3.2019  dai  cons.  Dalla  Rosa,  Colombara, 
Selmo, Spiller, Asproso, Tosetto, Sala e Rolando, ai sensi dell’art. 18 del Regolamento del 
Consiglio comunale, in merito al progetto AIM/AGSM/ASCO/A2A.

Il  Presidente  dà  la  parola  al  Sindaco  che  chiede  ai  consiglieri  firmatari  di  rinviare  la 
trattazione dell’oggetto ad una successiva seduta consiliare monotematica da tenersi dopo il 
15 aprile 2019.

Il Presidente dà la parola al cons. Dalla Rosa il quale, ai sensi dell’art. 22, comma 4, del 
regolamento  del  Consiglio  comunale,  a  nome  anche  degli  altri  consiglieri  sottoscrittori, 
accoglie la richiesta del Sindaco e ritira l’oggetto.

La seduta è tolta alle ore 23.01.
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Le  deliberazioni,  unitamente  ai  relativi  allegati,  trattate  nel  corso  della  seduta  sono 
depositate agli atti del Comune.

Al presente verbale sono allegati i seguenti documenti:

Allegato n.

1 CD contenente il file audio con la registrazione completa della seduta

2 Domande d'attualità nn. 1/47284 pgn, 2/47469 pgn, 3/47525 pgn, 4/47473 
pgn, 5/47455 pgn, 6/47737 pgn, 7/47810 pgn, 8/47570 pgn, 9/47869 pgn, 
10/47914 pgn, 11/48266 pgn, 11 bis/48224 pgn, 12/48903 pgn, 13/49069 
pgn

3 Interrogazioni nn. 7/103040 pgn, 11/108243 pgn, 23/18631 pgn, 41/139217 
pgn, 43/139869 pgn

IL PRESIDENTE
F.to Sorrentino

LA VICE PRESIDENTE
F.to Balbi

IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Di Cindio
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DOMANDA ATTUALITA' 22/03/19 - Prògetto mostre in Basilica

Spett.le Presidente del Consiglio

Gent.mo Sig. Sindaco

Gemt.mo Assessore alla Cultura

Riferimento all'articolo del Giornale di Vicenza "Basilica, 4 milioni di euro per tre mostre", di Laura
Pilastro, comparso il giorno 22/03/2019.

Oggetto: nuovo progetto di grandi mostre ospitate nella Basilica Palladiana
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l!J In relazione all'articolo del giornale di Vicenza in oggetto, seguito alla conferenza stampa di
presentazione de! progetto di tre nuove grandi mostre previste in Basilica a partire da dicembre
2019, sono a chiedere un approfondimento su alcuni aspetti, evidenziati nell'articolo, che danno
alle tre mostre una forte connotazione di discontinuità con il passato.

Mi riferisco in particolare:
alla volontà di considerare la Basilica non solo "contenitore", ma simbolo della nostra
ideritità; aperta al pubb!ico e non più oppressa da allestimenti troppo invasivi.
Alla (conseguente) progettazione di un allestimento rispettoso della fisionomia della
Basilica e che possa essere rimodulato in occasione delle mostre successive, nell'ottica di
un'ottimizzazione dei costi.

All'investimento economico sicuramente importante, ma fondato su un attento piano di
rientro per le casse comunale e per la città tutta.
Alla volontà di costruire un progetto mirato ad un rilancio dedicato, prima di tutto, ai
cittadini, affinché conoscano e apprezzino il patrimonio artistico legato alla nostra storia.
Con la consapevolezza che un progetto di altissimo valore scientifico e ben congegríato
attira anche i turisti.

Tutte scelte che, torno a sottolineare, appaiono ben indirizzate verso la discontinuità con il recente
pàssato dell' "era Goldin".

Ringraziando porgo distinti saluti

Vicenza, 22/03/2019 i

Caterina Soprana
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DOMANDA D'ATTUALITA'

Tuttiì gìornalì e sociaì network,quotidiani on line nazionali e di Vicenza (Il Giornale di Vicenza
prima pagina in data odìerna 22 marzo 2019 ) riportano le gravi notizie riguardanti i fatti sul caso
PFAS, ovvero come la popolazione Veneta e Vicentina sia stata sottoposta per anni a grave

inquinamento.

"Provincia e Arpav e Regione del Veneto sapevano fin dal 2008/2009", così titola íl Gdv.

Ciò è scritto in un documento dei Carabiníeri del Noe in rìferimento all'inquinamento
ambientale e sanitario a carico della azienda Miterii già al centro di un grave fatto di
contaminazione delle acque pòtabili causato dalla stessa azienda nel 1 977.' Si fa
riferimento all'inquinamento da sostanza perfluoroalchiliche ( PFAS) nelle province di
Vícenza Padova e Venezia.

E' ciò che risulterebbe daglì atti di indagini iyi compresa l'annotazione di polizia giudiziaria
redatta dal comando Carabìnieri per la Tutela Ambientale Nucleo Operativo Ecologico. di
Trevíso.

r

Sí sostiene nel documento succitato che dette istituzioni pubblìche avrebbero sottaciuto
analísi e gravità della situazione almeno fino alla data della scoperta fatta dal Cnr
nazionale nel 2013.

Ricordato che la Costituzione Italiana, art. 32 fa espresso riferimento all'obbligo della
Repubblica di difendere la salute pubblica, fondamentale diritto dell'individÚo e interesse
della collettività

il sottoscritto consigliere comunale, componente V Commíssione "Servizi per la
Popolazione Socíale Sanità"

presenta la seguente

DOMANDA D'ATTUALITA' URGENTE

per sapere dal sindaco / presidente della Província, primo responsabile della salute dei
cittadini,

se a conoscenza dei fatti succintamente sopra espostì;
quali azìoni politico/ístituzionali, e in quale data, abbia intrapreso l'Amministrazione
comunale e/o intenda íntraprendere per tutelare la salute di cittadini della nostra
comunità e la tutela dell'ambiente;
quale sia oggi il grado di sicurezza dell'acqua potabile nella nostra città e se
sottoposta ad analisi, quali siano i risultati riscòntrati dall' Ilniversità di Padova o
altro Ente pubblico di pari livello. l

l

Nel ringraziare per la risposta scritta via "PEC corìsigliere" e verbale in Aula

)

di ìîuti
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F, to Gìovanpi Rolando
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"BRETELLA ALBERA DI VICENZA SENZA PAGAMENTI. LAVORI

BLOCCATi."

CHE SUCCEDE? CHE COSA HA FATTO E FA IL SINDACO PER ASSICURARE LA
REGOLARE RFAI 177AZlONE E IL RISPETTO DEL CRONOPROGRAMMA

DELL'OPERA PIU' IMPORTANTE DEL TERRITORIO COMUNALE ?

Premesso che

In daìa odierna II Giornale di Vicenza riporta un articolo con il seguente titolo in prima
pagina: "Niente paga, lavori bloccati in tangenziale. Le ditte in subappalto non
ricevono i soldi da mesi e gli operai hanno lasciato i cantieri"." Il ritardo è già
àrrivato a 5 mesi".

L'articolo di cui sopra prosegue sullo stesso argomento con una paginata e 5 foto alle
pagg. 16 e 17 all'interno del giornale.

Da tempo il sottoscritto chiede al sindaco attraverso attìvità ispettiva spettante ai
consiglieri comunali di fare piena luce sullo stato ayanzam'ento lavorí della Bretella
dell'Albera, owero íl "Completamento della Tangenziale di Vicenza primo stralcío prímo
tronco" da Viale del Sole a lócalità Moracchino di Vicenza, per un tracciato di 5,3 km a due
corsie, una per ogni senso di marcia.

Il sottoscritto consigliere comunale chiede con la presénte Domanda d'Attualità al Síndaco
e/o all'assessorato preposto di sapere:

1. A CHE PUNTO E' LA REALIZZAZIONE DELLA BRETELIA DELL'ALBERA l CUI LAVORI SONO

INIZIATI DA UN ANNO, ESATTAMENTE IL 21 MARZO 2018 con la firma della cansegna
Iavori avvenuta ìn Comune da parte del presidente di Anas nazionale G. V. Armani il

presidente della giunta regionale del Veneto Luca Zaia il sindaco di Vicenza Achille
Variati, la sindaca di Costabissara Cristina Franco e alla presenza di numerose autorità
civili e militari. E CHE ORA l LAVORI AI CANT?ERI RISULTEREBBERO FERMI IN GRAN

PARTE.

2. Quali le cause dei ritardi accumulati sul cronoprogramma? ovvero QUANDO

TERMINERANNO I LAVORI NEL RISPETTO DEL CRONOPROGRAMMA CHE PREVEDE,
UFFICIALMENTE, UNA DURATA Dl 720 GIORNI ?

3. E' STATO FATTO IL PROGETTO E IL BANDO DI ASSEGNAZIONE PER LE OPERE Dl

MITIGAZIONE AMBIENTALE. A QUAIF SOGGFTTO SONO STATI ASSEGNAîl QUESTI

LAVORI. CON QUALI COSTI.

f( - -l J" Z



4. TRASPARENZA. A QUANTO AMMONTA IL COSTO COMPLESSIVO DELL'OPERA PER CUI LO

STATO HA STANZIATO, FIN DAL 2014 IN LEGGE FlNAmZIARlA, 86 MIL?ONI Dl EURO DEI
(:lTTADlNl CONTRIBUENTI.

5. SE IL SINDACO INTENDE 0 MENO RENDERE PUBBLICA LA RELAZIONE DELLA

SOF'RINTENDENZA SUI REPERTI NEOLITICI.

6. PER QUALI MOTM ANCORA IL SINDACO NON HA INTESO FINORA MANTENERE LA

PROMESSA DI PROMUOVERE UN'ASSEMBLEA APUBBLICA PER DARE LE RISPOSTE ALLE

LEG?TTIME DOMANDE CHEI CITTADIN?E L'lNTERO SISTEMA ECONOMICO E PRODUTTIVO

DEL VICENTINO E VENETO SI FANNO DA TEMPO SULLA REALIZZAZIONE DELL'OPERA.

Si ringrazia per la-risposta via PEC consigliere e verbale in aula per Í prossimo Corìsiglio
comunale già convocato Oer il giorno 26 e 28 marzo prossimi.

F.to GiovanniiRolando /5btí-r<o(.tv2ìp rì<míuJ

pJ - 'L,l' -z.
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Vicenza, 23 marzo 2019
S

{ i

DOMANDA DI. ÀTTUALITA '

Contì)ollo di vicinato l

l

Ilì data 23 nìarzo 2019 il Giornale di Vicenza riportava a pag. 17 la notizia dell'awenuta firma del
protocollo d'intesa da paìte del Sindaco Rucco e del Prefetto Guidato sull'avvio di una
speriìììentazione sul "controllo di vicinato" nella zona tra Caìnpo Marzo - Viale Milano - Viale
Torino e nei quartieri di San Giuseppe e Santa Lucia.

Premesso che

Il coinvolgimento dei residentì e deí commercianti anche in materia di controllo del
territorio e lotta al degrado è auspicabile.

- Nel protocollo d'intesa si è già preso atto delle oggettive criticità del progetto, quali
/

l'utilizzo str?imentale da parte di movimenti politici, la costituzione di ronde spoììtanee e
non autorizzate, l'incremento esponenziale delle segnalazioni con conseguente difficoltà
neli' individuare le priorità d' intervento (comportando così non un beneficio ma un aggravio
alle forze dell'ordinè).

Il "controllo dì vicinato" è attivo in altrì comuni della provmcia conìe ad esempio Bassano
del Grappa.

I pregi dei gnìppi Whatsapp, quali la facilità d'uso e l'iminediatezza della comunicazione,
possono rappreseîìtare anche dei grandi difetti se gli stessi paìtecipanti non sono

l

adeguatamente formati.

- l gruppi Whatsapp sono forse utili per piccole segnalazìonì, coì'ììe ad esempio l'abbandono
dei i-inuti, ma diventano strumento ììnproprio per segnalazioni più complesse che
necessitatìo di approfondimento e informazioîìi circostanziate.
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Tutto ciò preìnesso, si chiede al Sindaco con delega alla? sic?irezza urbana

1. Come verrà valutato il "grande attaccameììto al territorio e il senso di legalità" dei candidati

coordinatori, criterio secondo il quale veî'ranno scelte tali figure?
í

2. Come verrà valutata l'apparteneîìza a partiti o nìovimeììti politici degli aspiranti

coordinatori? Verrà svolta una ricerca approfondita da parte dell'amministrazione o sarà

sufficiente un'a?itocertificazione? Sarà considerata l'attuale apparteneiìza a parti:ti e

movimenti politici, o verrà preso in considerazione anche il passato'? Saranno considerate

solo le tessere di paíito e le iscrizioììi formali ai movimenti o v.erranno prese in

coììsiderazione anclìe le posizioni pubbliche espresse dai candidati coordinatori ad esempio

sui social?

3. Il ruolo di coordììatore verrà svolto a titolo gratuito?

4. Conìe si svolgerà la formazione dei coordinatori? Clìi saraiìno i formatori? Quali costi avrà

la formazione?

5. Si è valutata l'oppoìtunità di prevedere uììa formazione anche per i cittadini iscritti aì gruppi

Whatsapp e che saranno i primi foriìitori delle segnalazioni?

6. Si è proceduto a un coîìfronto coîì i comuni dove questo servizio è già attivo allo scopo di

n'ìigliorarne l'efficacia?

7. Da chi saraiìno verificate e?valutate le informazioíìi provenieììti dai coordinatoì'i? Ci sarà un

refere4ìte unico o un referente per zona?

8. Questo servizio inteîìde sostituirsi al "vigile di quartieì:e", servizio senz'altro più utile,

operativo e credibile per il coììtrollo del terìªitorio, e che è stato promesso in campagna

elettorale e nelle linee programmatiche di questa anìministrazione al punto I.l.4 ("Attisiare

Z/77 scrvizio di vigilanza di quartiere ripartendo dall ªesperienza del "vigile di qutu-tiere",

migliorandola ed adeguandola all'aítuaie contesto urbano"')7

9. Quali sono i criteri di valutazione che jermetteranno all'anììììinistrazione, alla fine della

sperimentazioîìe, di valutare se tale forma di "coììtrollo di vicinato" è efficace e cìtile al

contrasto del degrado?

i

I consiglieri comunali

Cristiano Spiller, Otello Dalla Rosa, Is4bella Sala, Cristina Balbi,

Alessandro Marchetti, Giovanni Battista RÒlando, Alessanara Marobin
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ONE CIVICA per VICENZA

PATRIMONIO IMMOBILIARE PUBBLICO - DOMANDA DI ATTUm,ITA' 23.3.19

Mauro Marchi, Segretario del SUNIA, ha rivolto un appello agli Amministratori
vicentini (GdV di oggi) per "monitorare lo stato degli immobili e degli investimenti"
attuati da Àim-Amcps nel campo dell'Edilizia Residenziale Pubblica. Infatti, da quanto

. emerso, il Comune non è a conoscenza di quali siano ilavori di manutenzione
effettuati dall'Azienda di servizi e neppure se i canoni di locàzione siano stati
regolarmente riscossi, dato che la quota parte di competenza del Comune non è mai
entrata nelle Casse di Palazzo Trissino.

Peraltro, già in occasione della Conferenza stampa indetta dal Sindaco per i prirni 100
giorni di governo si era parlato della mancanza di una mappatura dello stato di salute
degli edifici comunali, e proprio in quella circostanza era emersq il problema degli
affitti non pagati per gli alloggi ERP.

Sono trascorsi quasi6 mesi dal 2 ottobre 2018, ma non sembra che le cose siano
minimamente. cambiate, stando a quanto denunciato dal Sindacato degli inquilini e
degli assegnatari. Capisco che ci siano problemi nelrottenere i quattrini che spettano
al Comune per il Fondo sociale, ma è inammissibile che oltre 250 appartamenti sfitti
continuino ad essere inagibili solo perché, in molti casi, non siamo in grado di avere
informazioni sui lavori di risanamento già eseguiti.

Con ].'occasione ricordo che rìél prossimo Consiglio comunale saremo chiamati ad
e",;priì'nerci sulla Delibera chp fissa le Norme in materia di Edilizia Residenziale
Pubblica e che la prima funzione a cui devono assolvere gli Enti locali è quella che
implica "la ricognizione e l'elaborazione delle conoscenze sulla condizione abitativa nel

tèrritorio". Quando, per condizione abitativa non s'intende solo la registrazione delle
domande, ma ancor più, la conoscenza dello stato degli alloggi del patrimonio pubblicq.

Qualche tempo fa mi sono recato presso gli Uffici del SIT (Sistema Informativo
Territoriale) che si occupa della rete geodetica del Comune di Vicenza é ho appreso che
tutti i dati riguardanti .gli Immobili sono già georeferenziati. Dunque, disponiarno delle
risorse professionali e tecnologiche, ma ci rifiutiamo di farne un uso efficace.

Tutto ciò VISTO e CONSIDERATO si CHIEDE:

7

s

4

1) Una volta che l'unità immobiliare è già censita cosa impedisce di collegarla ad

l una Tabella che monitora gli affitti.
2) Purtroppo le inefficienze non riguardano solo gli alloggi ERP, basti pensare che

in città vi sono oltre 7.000 appartamenti sfitti, ma non si fa nulla per censirli e
incentivare i proprietari a rimetterli sul mercato. Perché non si chiede ad AIM

di fornire le informazioni sull'utilizzo della rete idrica per sapere quali vengono
utilizzati e quali no?

3) A qtìando una Delibera Quadro sulla Casa che fornisca un indirizzo strategico
alle politiche di riuso e valorizzazione ,dell'immerìso patrimonio immobiliare
pubblico e privato?

Ciro Asproso
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LETI'ERA D'INTENTI PER LE OPERAZIONI AGGREGATìVm
TRASVERSALI TRA AIM E AZIENDE LOMBARDO VENETE

Quale il ruolo di Vivian?
Perché non è stato coinvolto

il Consiglio comunale?

Nella vicenda riguardante Aim ed il suo futììro non si riesce assolutamente a
capire il ruolo, ed operato, dell'amministratore unico Vivian.
Abbiamo appreso dalla stampa (Giornale di Vicenza e Corriere Veneto di
venerdì 22 marzo 2019) che l'amministratore ha firmato una lettera d'intenti
per le operazioni aggregatiye trasversali lombardo venete.

Non sappiamo però se la sottoscrizione di questa lettera sia stata su mandatq
della giunta; oppure se sia un atto proprio dell'amministratore unico. Il fatto
comunque di rilievo e grave è che in questa operazione non è stato
minimamente coinvolto il consiglio comunale.

Altro aspetto critico riguardante l'operato dell'amministratore unico è
correlato alla mancata chiarezza in riferirrìento alle pesanti dichiarazioni del
consigliere Zocca in merito alla questione degli incassi sul Parcheggio Barche
(Gíornale di Vicenza, 28 febbraio 2019): Aim non ha, attraverso il suo legale
rappresentante, chiarito la posizione. Dobbiamo allora pensare che le
affermazioni di Zocca corrispondono alla verità?

E ancora, dobbiamo pensare che il dott. Vivian condivide le esternazioni del
Sindaco Rucco così offensive nei confronti dell'azienda e dell'operato del suo
management e aei suoi dipendenti?
Non ci venga a dire che dopo 5 mesi in azienda non si è fatto un'opinione al
riguardo.

Vorrei ricordare che il dottor Vivian di Aim è il legale rappresentante, oltre
che il tutore delle sorti future dell'azienda cittadina.

Il suo operato finora rì«jn appare consono al ruolo che ricopre.



Forse non riesce a aistinguere il ruolo di amministratore da quéllo di
esponente di spicco della [ega?
Ricordo che ne va del futuro dell'azienda, dei suoi 7oo dipendenti e della
nostra città.

Tutto ciÒ premesso,

SI CHIEDE

al signor Sindaco

di riferire in aula e per iscritto se l'amministratore unico di AIM abbia
rieevuto mandato attraverso delibera di Giunta e perché non si sia
ritenuto opportuno il coinvolgimento del Consiglio comunale.

Raffaele Colombara,
Consigliere comunale
Lista"Quartieri al Centro"

Vicenza, :.4 rrìarzo 2019

l
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?. Alla cortese attenzione
del Presidente del Consiglío Comunale Valerío Sorrentíno

del Sindaco dí Vícenza Francesco Rucco
, dell'Assessore alle infrastrutture Claudio Cicero
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Vicenz,a, 25 marzo 2019

DOMANDA Dl ATTUALITÀ

I mass media hanno dato urì ampío e doveroso spazio in questi giorni al crollo del
controsoffitto dell'ufficío postale nel piazzale del Mercato Nuovo. Forturìa ha voluto che il
crollo sia awenuto di domenica, ad uffici chiusi, perché se fosse successo durante la
settimana avrebbe potutc ayere òonseguenze ben peggiori.
Come ha scrittq la giorr3alista Alessia Zorzan sul Giornale di Viceriza: "Tempi bui per le
poste in città, cqn sempre meno spazi a disposizione per risporìdere ai numerosi utenti. E
Ie prospettive future sono, se possíbile, ancor meno rosee, con l'arrivo dí un nuovo
con'tainer ín viale Mercato Nuovo, per owiare alla chiusura dovuta al crollo, e la rimozione,
ad aprile, ael prefabbricato di contra' Garibaldi, lasciando il centro senza ur'ì ufficio postale
fino a novembre".

Per quel che riguarda l'ufficío postale del Mercato Nuovo, essendo lo stabile di proprietà
comunale, bene ha fatto l'Amministrazione a fare un'ordinanza temporanea e urgente dí
chiusura di tutti gli stabili che hanno lo stesso tipo di controsoffitto,'vale a díre q-uellí dal
civíco 30 al civico 22.

I sottoscritti Consiglíeri comunali chiedonó al Sindaco Rucco e all'Assessore Cícero
l

*

*

@

*

Se, come riportano i giornali, i lavori non erano stati eseguÌti correttamente;
Se vi siano stati ordinari controlli ed eventuali manutenzioni;
A che punto sono i lavori di rifacimento della tettoia ceritrale destínata ai prÓduttori;
Quali azioní intende svolgere ì'Amrmnistrazìone comunale con í rappresentanti di
Poste Italiane.

I Consiglimi comunali di "Da Adesso in Poi"

Sandro Pupillo
Giovanni Selmo
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SERVIZIO POSTALE MERCATO NUOVO
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Crolla ìl soffitto delle poste del Mercato Nuovo, nessun ferito data la chiusura domenicale.

Si domanda quando e come vetrà riprestinato il servizío postale al fine di consentirne la regolare
attività, pagamento pensioni boliette presentazione Reddito di Cittadinanza......

Tutto ciìò tenedo anche presente che i servizi delle Poste Centrali sono attualmente non
disponibíli

Vicenza, 25/03/2019

#RUCCO SINDACO#

Consigliere

Barbieri Patrizia

/

l

l

í
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Domanda di attualità sullo striscione di rivendicazione del Ventennio fascista

apparso in Centro storico lo scorso 23 marzo
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AI Síndaco Francesco Rucco,

Premesso che

- il giorno 23 marzo 20'l9 il Movímento Italia Sociale Vicenza ha esposto presso la p ropría
sede, a due passi da Palazzo Trissino - "tempío laico" e massima espressione della
democrazia cittadina - uno striscione commemorativo per i centò anni dalla data di
fondazione dei Fascí di Combattimento í

Considerato che:

- ll grave fatto di s-abato dà seguito a una lunga successione di èpisodi dí maggiqre portata
e gravítà, in quanto vedono coinvolti anche esponenti dell'attuale Maggioranzà.

Ritenuto che:

- Il sÍndaco sul Gíornale di Vicenza (25 marzo 2019) si limita a definire come
"anacronistico" l'episodio, e di "non voler entrare nelle beghe tra destra e sinistra"

- in questo modo evita di esprimere una secca eì totale condanna, che è dovuta in quanto
Prímo cittadirìo, di Vicenza, di fatto accettando che la reputazione e la storia della nostra
città, medaglia d'oro per la Resistenza ed esempio di massimo èroismo nella Guerra di
Liberazione, venga ancora urìa volta macchiata e distorta

Si chiede al Sindaco

- Se era al corrente dell'inizíatíva

- Se tale striscíone era stato autorizzato dal Comune di Vicenza

- Se íammínistraz:íone comunalé si è mossa per rimuovere prontamente tale stríscione

- Da chi è stato rimosso lo striscione

l consiglieri comunali

Giovanni Selmo

Sandro Pupillo

í



SIMONA SIOTTO

CAPOGRUPPO GRUPPO CONSíGLlARE RUCCOSINDACO
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Vicenza, 25 marzo 2019

AI Sindaco Aw. Francesco Rucco

All'assessore competente

Oggetto: domanda di attualità - fondí Carìverona per Ulss ,
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Abbíamo appreso dal Giornale di Vicenza, articolo pubblicato in data 25 marzo 2019, che la
Fondazione Cariverona avrebbe bocciato tutti e tre i progetti presentatí dall'Ulss 8.

Apprendiamo in pari tempo che la Fondaziorìe Cariverona, nell'assegnare i contributi annuali 2018,
avrebbe così escluso i tre progettí presentatí dall'azienda berica, merìtre hanno avuto risposta
positiva, quantomeno i termini di selezione alla fase successiva, ben 18 progetti presentatí
dall't?lniversìtà di Verona.

Tanto premesso e consíderato si chiede al Sindaco e @glí Assessori interessatí:

- di relazione in merito al contenuto ed alle tematiche dei progetti presentati da Ulss 8, anche
relativamente alla paternità del progetto relatívo;

- di valutare misura e strategie di supporto tecnico tali da evitare che per il futuro Ulss 8 sia ésclusa
da procedimenti di selezione e finanzíamento cosi importanti per tutto il settore della sanità cittadina.

r
Cordialí saluti.

i

Avv. Simona Siotto

k
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COATJZTONE erVíCA per VICENZA

CONTROLLI DI VICINATO - DOmA DI AffUALrTA' 25.8.19 y( ,i
La costituzione dei Comitati per il controllo di vicinato, in drìe zone della città (GaV
del 23.3.19), più che andare nella direzione di una maggior sicurezza mi sembra 'un
primo passo verso la strisciante privatizzazione deglì spazi pì?tbblici. Quei luoghi della
città, irìfatti, non saranno più patrimonio couettivo, ma 'inevitabilmente, verranno
sottoposti ad uììa geètione privatistica dove ogni individuo considerato "estraneo" sar@
oggetto del pregiudizio e dell'arbitrio dei singoli residenti. In base a quali criteri,
sensazioni, paure? Non è dato saperlo.

Coììcepire la sicurezza come la difesa di uno spazio da chiudere, per preservarlo
integro e puro, porta all'instaurarsi dì un circolo vizioso sempre più opprimente ed
iniquo per tutti coloro che da quegli spazi resteranno esclusi.

Cón la sc?ìsa di contrastare la micro-delinquenza si è messo in atto un lento processo
di "ri-feudalizzazione del territorio". Per ora i muri sono solo simbolici, ma il vero scopo
è tenere alla larga i poveri, i disagiati. tutt.i coloro che sono altro da noi.

Coalizione Ciì;aica ritiene che. la vera sicurezza risieda nella possibilità di tutti i
cittadini di abitare g]i sp@zi uììbani senza preclusioni di sorta, rendendoli vìvì ed
attraenti grazie ad úna maggiore dotazione di servizi e standard pubblici.

La sicurezza va costruita, giòrno dopo giorno, con adeguate politiche sociali e l'avvio di
progetti che promuovano la crescita degli individui punt.ando sulla coesione sociale, il
rispetto dell'ambiente, la legalità e l'integrazione.

*

*

Tutto ciò Visto e Considerato si CHIEDE:

Gli stessi gruppi whatsapp sono diventati l'incu'tìo di gran parte di noi e una
fonte di stress piuttosto corìtagiosa. In questo modo non si corre il rischio di
aumeììtare le occasioni di scontro e conflittualità?

Perché non si è pensato di accedere ai Fondi strutturali e di invèstimento
europei 2014 - 2020 che l'ìanno robiettivo di introdurre percorsi innovativi di
sviluppo e di aggregazione delle comunità locali?

Ciro Asproso
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All'attenzione

Sig. Presidente del Consiglio Comunale dí Vicenza
Sig. Sindaco del Comune di Vicenza
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O Fortunatamente il crollo è awenuta di domenica, quando gli uffici erano chiusi e nessuna persona
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L'Ufficio postale di Vià Mercato Nuovo è frequentatissimo, così come le attività vicine che han no lo
stesso identico controsoffitt6, ambienti pubblici che devono essere sicuri.

aó-il?

mÌÌ º3Ì Per ques,ta TRAGEDIA EVITATA, non possiamo affidarci solo alla "fortuna", chiediamo chebº 0º l ó
3 ù ì 'Opl §l domani in consiglio comunale il Sindaco:Olll)-l
C)Cul(I?

Richiesta: urgente chiarimento in aula.

Il crollo del soffitto delle poste di Via Mercato Nuovo .

dia comunicazione di quanto accaduto e delle misure in atto e che intende
intraprendere;

quali le prospettive future degli uffici in risposta alla numerosa utenza.

Gruppo Consiliare del Partito
Democratico

7º 'ì( () ""C'«î'?M -i n
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Manífesti inneggianti al fascismo

Premesso

- che i media locali in questi ultimi giorni hanno riportato la notizia che in città sono apparsi striscioni e manifesti

che richiamano il tragico passato fascista del nostro Paese; ,

- che in prossimità delle piscine comunali di Viale Ferrarìn sono stati affissi su spazio abusivo dei manifesti

riportanti una frase di Mussolini;

- che detti manifesti riportano la scritta Blocco Studentesco con indirizzo del sito internet;
i

- che la Costituzione Italiana e le Leggi del nostro Paese vietano la propalganda di idee che richiamano al

passato regime fascista;

tutto ciò premesso chiedo a Lei Sindaco :

come intende procedere per togliere, nel più breve tempo possibile, tali manifesti che offendono la

memoria di chi ha combattuto e ancora oggi si oppone alla ideologia del fascismo;

come intende procedere per perseguire il reato di affissione abusiva in luogo vietato, visto che i

manifesti riportano l'indirizzo di una associazione.

II Consigliere Comunale Capogruppo Vinova

l

Ennio Tosetto

l

Vicenza 24.3.2019

Foìo

l

r
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Premesso che:

il giorno 19 marzo 2019 il consigliere comunale Giovanni Selmo, capogmppo della lista civica "Da
adesso in poi", rilasciò un'intervista al direttore di VicenzaPiÙ, ing. Giovanni Coviello e la si può
trovare all'indirizzo web:

http s : // wvsì w.vic enzap iu. c o m,/ leg g i/ g io vanni-s e IlìlO - ide e- in- comuîìe/.
ì

Al minuto 9'50" il consigliere dice: "A Laghetto, qui vicino, inizierà un nuovo centro giovanile,
anzi un nuovo centro che sarà Lagorà nella ex scuola di Laghetto e questo sarà un centro diverso da
quelli che ho citato prima d'ora perché cercherà di far raccogliere le energie del qua:iere e di
metterle a disposizione della città, del del quartiere. Quindi la biblioteca, le competenze degli
anziani del quartiere per un servizio clìe veramente non sia una semplice affittare una sala ad
un'associazione ma sia coinvolgere lé energie del quartiere per rendere vivo un luogo che adesso
non non lo è".

Consider;ìto aììe:

dalle sue parole se ne deduce che nel quartiere Laghetto è in fase d'apertura un nuovo centro
cplturale, denominato LAGOrà, all'interno dell'ex scuola primaria di recente restauro.

l

Si chiede al Vicesindaco:

se sia già stata assegnata una sede alla suddetta organizzazione e con quali criteri; ,
se vi sia stato un barìdo di concorso regolarmente vinto dall'organizzazione;
con quali fondi l'organizzazione intende mantenere le proprie attività.

Matteo Reginato

Consigliere Lega
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CONSIGL?OGLIO COMUNALE Dl VICENZA

INTERPELLANZA 'ALCOMUìllE Oi ííl-CÌÍ'í!7;
Vicenza, venerdì 06.07. 2018

LAVORI DI ASFALTATURA STRADA AL VliÍAGGlÒ DEL SÒLE E V/LLAGG/O DELLA PRODUTTIVI TA' A
VICENZA OVEST

Comune e Provincia: PARLATEVI E FATE I LAVORI STRADALl
NELL'lNTFRFîSF GENERALE DEL TERRITORIO [)l VICENZA

'}/.%oxq7tsy.

Premessí ì recentìssímì fattì seguentí:

l

l

nei giorni mercoled'ì 4 e gioved'i51uglio nelte ore serali e notturne sí sono eseguiti lavorí
stradali di asfaltatura del raccordo Viale del Sole dalla zona supermercato Auchan fino
all'incrocio semaforíco con via Brg. Granatieri di Sardegna. llavori si sono conclusí al
mattino di venerdì 6 luglio;
i succitati lavori stradali sono stati eseguiti sotto la direzíone della società Vi.Abilità che
gestisce le strade provincialí dì Vìcenza e dunque per l'amrmrústrazíone della Provìncìa
vicentina.

Richiamato quanto segue:

- il tratto successivo di vìale del Sole, dall'incrocio tra via Brg Granatìeri di Sardegna fino alla
rotatoria dell'Albera all'interno dei popolosi quartíeri del Villaggio del Sole e del Villaggio della
Produitìvítà per una lunghezza di 250 rnetri , è da anní fatto oggetto dì ríchiesta dì asfaltatura da
paìte de;i cittadini, del Comitato dell'Albera "No Tir Sì Bretella?per la Vita" che ha raccolto e
presentatq, in due successive tornate nel corso dell'anno 2017, all'amministrazione comuhale
petizíonì con centinaia e centinaia ai firme sotto il titolo " CREPANO LE CASE CREPIAMO ANCHE
NOI";

- ìl manto stradale dì Vìale del Sole nel tratto considerato è gravemente ammalorato, eviderìzia
tratti sconnessi, si presenta con 17 awallamenti e buche; la situazíone peggiora ogni giorno di più
causando danni psicofisici alla salute delle persone e danni alle abitazioni popolari affaccìantesi
sulla strada percorsa ogni giorno e notte da 'un traffico di atrraversamento di duemila Tir e 40míla
veicolí;

- in data aprile 2016 il comune di Vicenza trasmetteva al Cormtato dell'Albera lettera protocollata
con là quale si assicuravanp i cittadini di Vicenza ovest che ilavori di asfaltatura sarebbero stati
eseguìtªí nel corso dello stesso anno 2016, duemìlasedìci, (documento a firma del dirigente
comunale D. Galiazzo del dipartimento di piazza Biade);

il sottoscritto consigliere comunale G. B. Rolando interpella sindaco e/o l'assessorato di
competenza

per conoscere i motiví per i quali ilavori stradalí nel territorjo di Vicenza appaiono tra lóro
scollegati e non realìzzati ín tempi coordìnatì, così da spendere meglio e con meno costi
complessìvìì soldí dej cíttadiríì contríbuentì vìcentíní;
e se- non si rítiene di dover prowedere oltreché agli urgentissimi lavori di asfaltatura di tutta viale
del Sole fino alla rotatoria dell'Albera, a riformare le normative e procedure esístenti secondo una
moderna e risparmiosa gestione coordinata dei lavori tra i due enti pubblici Comune e Provincia.

Si ringrazia per la rísposta verbale in aula e scritta attraverso pec f.to (7. B.,Qola:o



,,, 41 :ìCt:NL;>y.

?ro
"J
4iht

'%ata ,..'

CONSIGLIO COMUNALE DI VICEN

INTERPELLANZA M. À,(

.lk
:':/l L GOM tTNF--?n ?ll, '..1 :i:"(2'l7,.,-î i.l;'ì=

!'PRî-ì' PRESE.'Ì?5
? ?î 7
,,(C<

'D('ìE? l{'}T ?
?{Q

1 6 !-UG 25
Vícenza, 14. 07. 2018

MODERNIZZAZIONE VICENZA- PER UNA MOBILITA' URBANA DOLCE E SICURA.

VIALE TRENTO, RIDURRE LA VELOCITA' DEL FLUSSO Dl

TRAFFlCO VEICOLARE PER AUMENTARE LA SICUREZZA E

DlMlNUlRE GLI INClDENTl

Premesso che:

la strada urbana di Viale Trento è costituita da un rettilineo lungo 1 km, dal rondò di Viale
Mazzini/ Viale D'Alviano alla rotatoria dell'Albera al Víllaggio del Sole;

in Viale Trento sí sono registrati numerosi incidentì tra veícoli, tra bus urbani Aim ed
extraurbani SVT e auto, moto, ciclisti e pedoní;

anche poche settimane fa il sígnor S. M. , residente in zona, è stato investito da un'auto
sulle strísce pedonali e portato in ospedale in gravi condizioni dalle quali ancora non si è
del tutto rípreso.

Considerato che:

la strada i(ì quèstìone presenta larghezza di carreggiata variabile, anche minjma in alcuni
trattì di 2,5/3 metri per senso di marcia; in specìe frònte Istituto scolastico "Baronio"
/Missioni Estere e la sede dei Padri Missionari Sayeriani;
il limìte di velocità imposto dal codice stradale viene abbondantemente superato sia nelle
ore diurne sia in quelle serali e notturne;

Il sottoscritto consigliere comunale G. Rolando interpella il sinaaco e/o
I'assessorato preposto al fine di conoscere:

A) Quali azioní abbia adottate l'amministrazione, o intenda adottare, al fine dí rendere più
sicura la mobilità di tutti i mezzí e persone ìn Viale Trento di Vícenza.

B) Se non abbia in animo l'amministrazione comunale dì classificaìe tale arteria stradale quale
<strada 30>, sottoposta cioè al limite di 30 chilometri orarí e segnalata con le modalità
stabìlite aal regolamento di cuì al Decreto Presidenziàle in vígore 16.12.1992 n.49!5.

C) Se non intenda, e come, rendere píù sicurii punti di intersezione e accesso alle vie laterali
interessate anche dal percorso ciclabile (attraverso segnalazioni più adeguate di tipo
vertìcàle e orízzontale).

D) Quali prowedimenti abbia intrapreso o intenda intraprendere urgentemente
l'amministraziorie per rendere più evidenti gli attraversamenti pedonali mediante strisce
bianche oggi difficilmente visibili.

Nel ringraziare per la rispòsta verbale in aula e anticipatamente per iscriqo atgraverso la modalità
"pec consigliere" si porgono

Distinti saluti Giovanni Rolarìì,,I.o,
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All'attenzione

Sig. Presideììte del Consiglio Comunale di Vicenza
Sig. Sindaco del Comune di Vicenza

Sigg.ri Assessori competenti
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premesso che
1. con parere unanime del Consiglio Comunale di Vicerìza, la nostra Città punta a candidarsi a

capitale italiana della cultura per l'anno 2024;
il container presente in Piazza delle Poste certo non passa inosservató ed è uno sgradevole
biglietto da visita per i turisti che visitano la Città del Palladio;
tale situazione risulta ancora più grave atteso che, con la bella stagione, aumenterà
certamente l'afflusso di turisti in città;
come ho avuto modo di notare, i restauri "importanti" effettuati su immobili storici, come
quello in esame, vengono attuati facendo ricorso anche alla copertura con vel,ìtura della
facciata dell'edificio stesso, velatura che va a riprodurre sovente il palazzo storico di
riferimento;

appare francamente sorprendente l'alterazione del sito in questione ove, si ricorda, è ubicata
la sede centrale di Poste Italiane S.p.A.;
è indubbio che il personale di Poste Italiane poteva e doveva prendere servizio in altri luoghÍ
e non-certo in ùn container, e ciò anche al fine di agevolare l'utenza;
è indubbio che Poste ItaliBne doveva atìivarsi per individuare una soluzione alternativa,
atteso che esistono vari edifici - sia pubblici che privati - da potersi destinare alle furìzioni
postali;
l'allocazione appare non sufficiente, non adeguata e la struttura utilizzata, normalrrìente,
serve per rispondere ad esigenze immediate ed urgenti a seguito di calamità naturali;
è indubbio che tale situazione è stata determinata anche e non !5010 dalla negligenza della
passata amrninistrazione che non ha saputo interagire e/o rapportarsi con Poste Italiane
S.p.A.;

10. lascia perplessi i tempi e le modalità d'azione ed è anacronistico che il cittadino debba
rivolgersi ad altre sedi pèr utilizzare i servizi di Poste [taliarìè S.p.A.;

1l. visto il regolamento e lo statuto comunale
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6.

9.
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Il sottoscritto consigliere
INTERROGA

il Sig. Sindaco del Comune di Vicerìza ovvero l'Assessore competente affinchè infotìni il
Consiglio Comunale:

* su quali siano le iniziative che l'Amministrazione Comunale intende promuovere per
individuare una soluzione alla problematica rappresentata e ciò per migliorare sia i servizi
offerti all'ùtenza che la vivibilità dei luoghi di lavoro per i dipendenti di Poste Italiane S.p.A.;
e più precisamente e dettagliatamente, se è stato intrapreso un dialogo con Poste ítaliane S .p.A.
diretto a conoscere le eventuali future determinazioni dell'Azienda, anche eventualmente per
allocare in spazi diversi gli uffici in corrìmento;

l

Ringraziando sin d'ora, si porgono cordiali saluti

Marco Lunardi
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Oggetto: interpellanza sul terria-sicurezza

AI Signor Presídente
del Consiglío Comunale
dí Vicenza

AI Signor Síndaco del Com'une
dí Vícenza

Egregío Sig. Sindaco,
si appreììde oramai da anni quale sia lo stato di degrado in cuí vessa Campo Marzo.
Sarebbe ímpossibile collezionare tuttí glí articolí uscítí sulla stampa che raccontano di fatti
demtuosi awenuti all'interno e aí marginí del parco. DallÒ spaccio dí droga agli
accoltellamenti, dal prèndere a morsi poliziotti e soldati al commettere atti oscení, sono
ínnumerevoli i reatí che sono stati e continuano ad essere commessi nella zona di cuí
sopra. E' evidente di come le polítiche ímmígratoríe messe ín atto dal precedente Governo
e dalla precedente Amministrazione siano sempre state finalizzate non al eontrasto verso íl
crírmne ma alla sua tolleranza. Ebbene da tempo ínfattí Campo Marzo è diventata una
zona franca dove chíunque vuole delínquere cí sí reca senza trovare troppi problemi. Tutto
questo però a discapíto delle persone per berìe che serììpre più cessano di frequentare
questo bellíssimo parco. Spesso e volentíeri, come documentato dagli interventi delle forze
di polízía, lo spaccio dí droga si annída all'interno del parco dove gruppi consísterìti di
giovani, perlopiù immigrati, bíva?ccano serenamente occupando letteralmente decíde di mq
dal parco con fare minaccioso, tanto da tener lontano qualsiasi cittàdíno onesto., vedasi
foto allegate. Tutto ciò premesso sono a chíedere al Sig. Sindaco dli applicare l'art 4 del
Regolamento comunale approvato con deliberazione del CC n 28 /99013 del 20 luglio
2017 il quale cita testualmente íl divíeto di bívacco ín aree pubbliche; l'art 5 il quale
riprende il divieto dí bivacco, aggiungendo il divíeto di sdraiarsi sull'erba e dí detenere
bottiglie di vetro e come prevede inoítre l'art 6 ìl divieto di fare uso di alcolicí. Dívieti, questí,
quotidianamente violàti e ignoratí come documentato dalle fotografie ín allegato.
Si chiede pertanto di dare aquazíone al regolamento facendo in modo che la Polizia
Locale passí quotídíanamente a sgomberare e sanzionare coloro che a sfregío delle forze
di polizía contínuano a víoìare le leggí.

Vicenza, 12/09/20'l8

Consigliere (,omurlale #RUCCOSINDACO

Nic61ò Na'dierio



l

@
Gruppo Consiliare Lega

@?

"PRESENTATO -l

i ":.-:":';-l
?

'? 'f€b 'fl
s b.u lîoì8

Afla Sigmr Sindaco

A w Francesco Rucco

Interrogazione su Italian. Exhibition Group Spa (qià Fiera di Vicenza Spal

Premesso:

I

-che Italian Exhibition Group S.p.A. è una società partecipata anche dal Comune di Vicenza (tramite
Vicenza Holding S.p.A.]

-che ÌEG Spa ha annurìciato investimenti immobÍliari in infrastrutture, tra il 2019 e il 2021 , per oltre
90 milioni di euro, di cui oltre 35 sono riservati al quartiere fieristico di Vicenza

-che sugli organi di stampa IEG ha pieannunciato la probabile richiesta ai Soci di Vicenza Holding Spa
di contribuire al completamento dell'intervento sul quartiere fieristico di Vicenza, apportando risorse
economiche aggiuntive per circa 10 milioni euro,

-che IEG Spa è una Società a prevalente Partecipazione Pubblica, soggetta all'applicazione sia del d.lgs.
50/;?01 eì (codice appaltil e del d.lgs. 23'l /200'l [modello organizzativo di tutela e codice et,ico auto-
adottatol e in ogni caso soggetta a quanto disposto dall'aít,. 4 del d.lgs. 50/ 20'l6 a tutela della buona
ed efficiente gestione del denano di provenienza o di proprietà pubblica.

-che tutti gli affidamenti previsti per le opere da eseguire a Vicenza, sia per i lavori sia per la
progettazione, superano ampiamentiilimiti stabiliti dai regolamenti europei oltre i quali è obbligatoria
l'applicazione della normativa comunitaria sugli appalti pubblici.

Tanto premesso, il sottoscritto consigliere

Chiede di conoscere

)

'l ] se IEG Spa ha già conferito incarichi di progetí,azione e/o altro riferiti ai lavori da eseguirsi sul
quartiere fieristico di Vicenza

2] se sì, quali sono stati i criteri e le procedure adottati dalla IEG Spa per la selezione dei fornitori e
definizione degli inqarichi professionali relatmi alla progettazione e/o altri eventuali incarichi

3] quali procedure e criteri di assegnazione IEG Spa intende adottare per la scelta dei fornitori per la
costruzione delle opere da realizzare.

Con osservanza,
Vicenza, 20 Settembre 20'lB

l ?odrea Pelfizzarj

Capo'ylruppo Lega
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